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ACTA NO. 4 

PRIMERA SESIÓN ORDINARIA 
DEL MES DE NOVIEMBRE 
9 DE NOVIEMBRE DE 2021. 

 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Buenas 
tardes Síndicos y Regidores, en términos de lo dispuesto por los artículos 44 al 49 de la Ley 
de Gobierno Municipal del Estado de Nuevo León y 65 bis, 68 al 90 del Reglamento para el 
Gobierno Interior del Republicano Ayuntamiento de San Pedro Garza García, y demás 
relativos de ambos ordenamientos, se les ha convocado el día de hoy 9 de noviembre de 2021, 
a las 15:30 horas, a fin de celebrar la Primera Sesión Ordinaria del mes de noviembre, solicito 
al ciudadano Secretario del Ayuntamiento me asista en la celebración de esta sesión. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Con mucho gusto 
Señor Presidente Municipal. 
 
Buenas tardes señores y señoras, Síndicos y Regidores. 
 
En atención al acuerdo aprobado por el Republicano Ayuntamiento en la Primera Sesión 
Ordinaria del mes de abril, celebrada el 21 de abril de 2020, en el que se autorizó a celebrar 
las sesiones a distancia durante el período en que permanezca vigente la Declaratoria de 
emergencia por el Covid-19 (virus SARS-CoV2) emitida el 17 de marzo de 2020 por el 
Presidente Municipal y Presidente del Consejo Municipal de Protección Civil de San Pedro 
Garza García, Nuevo León, algunos miembros de este Ayuntamiento seguirán a distancia los 
trabajos de esta Sesión. 
 
En esta sesión a distancia, los integrantes del Republicano Ayuntamiento y el de la voz, 
deberemos mantener la cámara encendida y el micrófono apagado, excepto cuando sea 
concedido el uso de la palabra. Si algún integrante desea pedir el uso de la palabra lo hará 
manifestándolo por escrito en el chat de la sesión y quienes estén presentes en la Sala de 
Cabildo lo harán levantando la mano para que personal de la Dirección de Gobierno registre 
la solicitud respectiva. 
 
Procedo a tomar lista de asistencia. 
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: No se escuchó 
señor alcalde, pero lo vemos. 
 
El C. Presidente Municipal, Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos, expresó: Perdón, es 
que no me habían dado acceso 
 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos.   Presente 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    Presente 
C. Martha María Reynoso Elizondo    Presente 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    Presente 
C. Javier González Alcántara Cáceres   Presente, buenas tardes a 
todos.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Buenas tardes.  
C. Vivianne Clariond Domene     Presente 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     Presente 
C. María Teresa Rivera Tuñón     Presente 
C. Pedro Lona Juárez      Presente 
C. María Estela Yturria García     Presente 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     Presente 
C. María Del Rosario Galván García    Presente 
C. José Antonio Rodarte Barraza    Presente, buenas tardes.  
 
Secre.-Buenas tardes.  
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C. Brenda Tafich Lankenau     Presente, buenas tardes.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Buenas tardes.  
C. María de los Dolores Suárez Garza    Presente 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Existe quórum 
legal. 
 
Informo que está con nosotros en esta sesión a distancia, la C.P. Rosa María Hinojosa 
Martínez, Secretaria de Finanzas y Tesorería. 
 
Bienvenida Tesorera. 
 
La C. Secretaria de Finanzas y Tesorería, C.P. Rosa María Hinojosa Martínez, expresó: 
Gracias, buenas tardes a todos.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Buenas tardes. 
A continuación, someto a su consideración el siguiente: 
 

ORDEN DEL DÍA: 
1. Lista de asistencia y declaración de quórum legal.  
2. Lectura y en su caso, aprobación del Orden del Día. 
3. Lectura y en su caso aprobación del contenido del acta del Republicano 

Ayuntamiento correspondiente a la Segunda Sesión Ordinaria del mes de 
octubre, celebrada en fecha 26 de octubre del presente año. 

4. Informe de cumplimiento de acuerdos. 
5. Informe de Comisiones. 
COMISIÓN DE HACIENDA Y PATRIMONIO MUNICIPAL. 

1. Dictamen número CHPM 2021-2024/009-2021/Concesión. 
2. Dictamen número CHPM 2021-2024/010-2021/Cuotas y Tarifas-Adición. 

COMISIÓN DE INFRAESTRUCTURA Y OBRAS PÚBLICAS. 
1. Dictamen número CIOP 2021-2024/01-2021/Modificación Programa de 

Obra. 
6. Asuntos Generales. 
7. Clausura. 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
¿Existe algún comentario? 
 
De no haber comentarios, solicito a quienes deseen inscribir Asuntos Generales, favor de 
señalar su nombre y asunto a tratar: 
La síndica Martha Reynoso tiene el uso de la palabra.  
 
Síndica Segunda, C. Martha María Reynoso Elizondo. Sí, como asunto general quiero, 
consultas públicas.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Regidor Eduardo 
Aguilar. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Sí, buenas tardes, dos asuntos: uno, vía libre 
y dos consultas públicas programas parciales de desarrollo urbano. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Regidora Vivianne 
Clariond. 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Sí, el festejo de Día de Muertos. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Regidora Daniela 
Gómez. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias Secretario. 
Mi asunto es: resultados de la jornada de vacunación, por favor.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Perfecto, muy 
bien. 
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De no haber más comentarios al Orden del Día, se somete a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el Orden del Día programado para esta Primera Sesión Ordinaria del R. 
Ayuntamiento del mes de noviembre de 2021, en los términos expuestos. Si están de 
acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma indicada, quienes estén a favor, 
gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor. 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el Orden del Día, pasamos al PUNTO 3, por lo cual someto a su 
consideración, la dispensa de la lectura y en su caso aprobación del contenido del acta del 
Republicano Ayuntamiento correspondiente a la Segunda Sesión Ordinaria del mes de octubre 
de 2021, celebrada el 26 de octubre de este año. 
 
¿Existe algún comentario? 
 
De no haber comentarios, se somete a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueban la dispensa de la lectura y el contenido del acta del Republicano 
Ayuntamiento correspondiente a la Segunda Sesión Ordinaria del mes de octubre de 
2021, celebrada el 26 de octubre de este año, en los términos expuestos. Si están de 
acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma indicada, quienes estén a favor, 
gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
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C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: En 
el PUNTO 4 del Orden del Día, les informo que se ha dado cumplimiento a lo ordenado en el 
acta del Republicano Ayuntamiento de la Segunda Sesión Ordinaria del Republicano 
Ayuntamiento del mes de octubre de 2021, celebrada el 26 de octubre de este año y en la 
Primera Sesión Extraordinaria del Republicano Ayuntamiento, celebrada el día 7 de octubre 
de este año. 
 
 

 
SECRETARÍA DEL R. AYUNTAMIENTO  

SEGUNDA SESIÓN ORDINARIA DEL MES DE OCTUBRE 
DE FECHA 26 DE OCTUBRE DE 2021 

 

PROPUESTAS DEL 

PRESIDENTE 

MUNICIPAL 

Propuesta del Presidente Municipal relativa a la 

integración del Consejo Municipal para la 

Inclusión de las Personas con Discapacidad. 

- Gaceta Municipal 

- Dirección General para el 

Desarrollo Integral de la 

Familia de San Pedro Garza 

García, N.L. 

COMISIÓN DE 

GOBIERNO Y 

REGLAMENTACIÓN  

Dictamen número CGR 2021-2024/001-2021/ 

Consulta Pública de Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Servicios 

Públicos y Medio 

Ambiente 

-  Secretaría de 

Ordenamiento y 

Desarrollo Urbano 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

- Dirección General de 

Tecnologías 

 Dictamen número CGR 2021-2024/002-2021/ 

Consulta Pública de Reglamento 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Servicios 

Públicos y Medio 

Ambiente 

-  Secretaría de 

Ordenamiento y 

Desarrollo Urbano 

- Dirección General de 

Asuntos Jurídicos 

- Dirección 

COMISIÓN DE 

HACIENDA Y 

PATRIMONIO 

MUNICIPAL 

Dictamen número CHPM 2021-2024/004-

2021/Comodato 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- Dirección de Patrimonio 

Municipal 
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 Dictamen número CHPM 2021-2024/005-

2021/Subasta 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- Dirección de Patrimonio 

Municipal 

 Dictamen número CHPM 2021-2024/006-

2021/Informe Trimestral 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- H. Congreso del Estado de 

N.L. 

 Dictamen número CHPM 2021-2024/007-

2021/Convenio 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- Secretaria de Desarrollo 

Social y Humano 

- Dirección de Patrimonio 

Municipal 

 Dictamen número CHPM 2021-2024/008-

2021/Convenio 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

- Secretaría de Finanzas y 

Tesorería 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

- Dirección General del 

Instituto Municipal de 

Planeación y Gestión 

Urbana  

COMISIÓN DE 

ORDENAMIENTO Y 

DESARROLLO 

URBANO 

Dictamen número CODU 2021-2024/001-

2021/Acuerdo Delegatorio 

- Periódico Oficial del Estado 

- Gaceta Municipal 

 

 Dictamen número CODU 2021-2024/002-

2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-2024/003-

2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-2024/004-

2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-2024/005-

2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-2024/006-

2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 
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 Dictamen número CODU 2021-2024/007-

2021/Casa Obra Nueva 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

 Dictamen número CODU 2021-2024/008-

2021/Ampliación Casa 

- Secretaría de Ordenamiento 

y Desarrollo Urbano 

PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA  

DE FECHA 07 DE OCTUBRE DE 2021. 

 

COMISIÓN DE 

HACIENDA Y 

PATRIMONIO 

MUNICIPAL 

Dictamen número CHPM 2021-

2024/001-2021/Valores 

Catastrales-Nuevos 

Fraccionamientos. 

- H. Congreso del Estado de N.L.  

Dictamen número CHPM 2021-

2024/002-2021/Valores 

Catastrales-Actualización 

- H. Congreso del Estado de N.L.  

 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Antes de pasar al punto 5 del Orden del Día, someto a su consideración la dispensa de la 
lectura de los dictámenes referidos en el Orden del Día, así como la intervención del 
personal administrativo, en caso de ser necesario. Si están de acuerdo con ello, favor 
de manifestarlo de la forma indicada, quienes estén a favor, gracias, en contra, 
abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor. 
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el PUNTO 5 del Orden del Día, le cedo la palabra al Síndico Primero 
Francisco Juan Garza Barbosa, Presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio 
Municipal, quien procederá a la presentación de 2 dictámenes. 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario. 
Presentamos a su consideración, el dictamen número DICTAMEN NÚMERO CHPM 2021-
2024/009-2021/CONCESIÓN. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado. 
 
¿Existe algún comentario? 
 
Tiene el uso de la palabra la regidora Daniela Gómez.  
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Muchas gracias Secretario. 
Yo sólo quiero mencionar, que el trabajo que realiza la organización de Pro Defensa Animal, 
es súper importante para el municipio y para los ciudadanos. 
Ellos no nada más atienden a la comunidad de Tampiquito, sino a toda la colonia, y ayuda 
particularmente al Centro de Control Canino, con todos los temas de adopciones y rescates, 
y sacar adelante algunos casos en conjunto con nuestro personal. 
Entonces, muchas gracias por el apoyo de la comisión, y por el apoyo de todos los demás, 
para que esta asociación siga teniendo un espacio donde poder seguir realizando sus 
funciones. 
Gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias.  
 
Al no haber más comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el Dictamen número Dictamen número CHPM 2021-2024/009-
2021/Concesión, en los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de 
manifestarlo de la forma indicada, quienes estén a favor, gracias, en contra, 
abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: Se 
concede de nueva cuenta el uso de la palabra al Síndico Primero Francisco Juan Garza 
Barbosa, Presidente de la Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal, para la presentación 
del siguiente dictamen. 
 
Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Gracias Secretario. 
Presentamos a su consideración, el dictamen número CHPM 2021-2024/010-2021/CUOTAS 
Y TARIFAS-ADICIÓN. 
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Síndico Primero, C. Francisco Juan Garza Barbosa. Está a su consideración.  
 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado. 
 
 
¿Existe algún comentario? 
 
 
Al no haber comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
 
Se aprueba el Dictamen número CHPM 2021-2024/010-2021/Cuotas y Tarifas-Adición, en 
los términos expuestos. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de la forma 
indicada, quienes estén a favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el Orden del Día, le cedo la palabra al Regidor Eduardo Armando Aguilar 
Valdez, Presidente de la Comisión de Infraestructura y Obras Públicas para la presentación 
de 1 dictamen. 
 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Gracias Secretario, muy buenas tardes a 
todas y todos.  
 
Al Republicano Ayuntamiento se presenta a su consideración, el dictamen número CIOP 2021-
2024/01-2021/MODIFICACIÓN PROGRAMA DE OBRA. 
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El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Someto a su 
consideración el dictamen presentado. 
 
¿Existe algún comentario? 
Adelante regidor Eduardo Aguilar 
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Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Si, muchas gracias. 
Bueno, solamente hacer del conocimiento de mis compañeras y compañeros, que este ajuste 
o modificación corresponde a ahorros generados por la Secretaría de Infraestructura de 
alrededor de 85 millones. 
Y, de los cuales, están destinando en esta propuesta 35 millones de pesos entre obras nuevas, 
principalmente pavimentos y pluviales, y la adquisición de algunos predios estratégicos para 
algunos proyectos en la zona de Canteras y Corregidora. 
Muchas gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias.  
Al no haber más comentarios, someto a votación el siguiente ACUERDO: 
 
Se aprueba el Dictamen número CIOP 2021-2024/01-2021/Modificación Programa de 
Obra, en los términos expuesto. Si están de acuerdo con ello, favor de manifestarlo de 
la forma indicada, quienes estén a favor, gracias, en contra, abstenciones.  
 
Presidente Municipal: 
C. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos   A favor 
 
Síndico Primero y Síndica Segunda: 
C. Francisco Juan Garza Barbosa    A favor 
C. Martha María Reynoso Elizondo    A favor 
 
Regidoras y Regidores: 
C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero    A favor 
C. Javier González Alcántara Cáceres   A favor 
C. Vivianne Clariond Domene     A favor 
C. Eduardo Armando Aguilar Valdez     A favor 
C. María Teresa Rivera Tuñón     A favor 
C. Pedro Lona Juárez       A favor 
C. María Estela Yturria García     A favor 
C. Rodolfo Mendoza Elizondo     A favor 
C. María Del Rosario Galván García    A favor 
C. José Antonio Rodarte Barraza    A favor 
C. Brenda Tafich Lankenau     A favor 
C. María de los Dolores Suárez Garza    A favor 
 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD, con 15 votos a favor.  
 
 
Continuando con el uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, expresó: 
Continuando con el Orden del Día, desahogaremos el PUNTO 6, Asuntos Generales, por lo 
que procederemos de acuerdo a los asuntos enlistados. 
En primer lugar, tiene el uso de la palabra la síndica segunda, Martha María Reynoso Elizondo, 
con el asunto referente a consultas públicas.  
 
Síndica Segunda, C. Martha María Reynoso Elizondo. Muchas gracias. 
Es básicamente para informar a la comunidad, que se ha iniciado el periodo de consultas 
públicas, básicamente son dos reglamentos. 
El primero, la iniciativa del Reglamento Orgánico del Sistema de Parques Públicos de San 
Pedro Garza García, Nuevo León, y el segundo, la iniciativa de Reglamento de Zonificación y 
Usos del Suelo de San Pedro Garza García, Nuevo León. 
Como participar, hay tres modalidades, son tres opciones diferentes; la primera sería, llenar 
el formato electrónico que se encuentra en el apartado de la página web, en 
sanpedro.gob.mx/consultaspúblicas. 
La segunda opción sería descargar la propuesta y enviar un correo a consultapública-
reglamento@sanpedro.gob.mx con sus comentarios. 
Y la tercera sería, imprimir la propuesta, agregar esos comentarios y entregarla en la Dirección 
de Gobierno ubicado en el Palacio Municipal, Libertad número 101, colonia Centro en San 
Pedro Garza García, Nuevo León. 
Las convocatorias a consultas públicas, se publicó el día de ayer en el Periódico Oficial del 
Estado, ayer 8 de noviembre, y la consulta será por un periodo de 20 días hábiles, es decir, 
del 9 de noviembre, que es el día de hoy, al 7 de diciembre de 2021. 
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Invitamos a todas y todos los ciudadanos, ciudadanas y vecinos de este municipio para que 
participen con sus comentarios o propuestas de su intención, para poder enriquecer estos dos 
nuevos reglamentos, que son muy importantes para nuestra comunidad, y que realmente va 
a tener muchísimos beneficios para todos los ciudadanos. 
Muchas gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Síndica. 
El segundo asunto, tiene el uso de la palabra, el regidor Eduardo Armando Aguilar, con el 
primer tema Vía Libre. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Gracias Secretario. 
Bueno, quisiera hacer un reconocimiento al IMPLANG y al equipo del Ayuntamiento de 
Participación Ciudadana, por la reunión que se llevó a cabo en torno al proyecto Vía Libre. 
Esta este proyecto de calle completa, que se está ejecutando en Alfonso Reyes, de la cual 
había muchas inquietudes por parte de vecinos y de distintos grupos, y en la cual se podían 
aclarar muchas de las inquietudes que se nos habían estado manifestando, no, entre los 
cuales, bueno, que se mantiene. Que no se reducen los carriles, no, se mantienen los mismos 
carriles, esto quiere decir que la capacidad vial de la calle, se mantiene. 
Si hay algunos ajustes en el tamaño, en el ancho de los carriles, pero esto con un fin de 
desincentivar la velocidad y garantizar la seguridad de todos los usuarios, incluyendo los 
mismos automóviles. 
Otro de los temas, también se aclara que no se están encerrando colonia, se mantienen los 
accesos, sin embargo, bueno, sí se están cancelando algunas vueltas derechas e izquierdas, 
también esto con el mismo criterio de garantizar las zonas de conflicto, y garantizar 
nuevamente la seguridad que los usuarios, peatones, ciclistas y usuarios de los autos 
privados. 
Entonces, creo que este ejercicio fue muy importante, entender el proyecto de forma más 
clara, que se atendieran a las preguntas e inquietudes. 
Y bueno, invitar la ciudadanía a conocer el proyecto a detalle, implica cambios de hábitos, no. 
Entonces, es un tema que tal vez tendremos que modificar nuestros recorridos, como sucede 
en los cruces e intersecciones del municipio, que todos nos tenemos que parar por seguridad. 
Entonces, también se habla. Esto no solamente va a beneficiar a los usuarios de medio 
sostenibles, si no, nos beneficia a todos los ciudadanos del área metropolitana, al haber más 
usuarios dispuestos a moverse a pie o en bicicleta, y al tener las condiciones de seguridad, 
que es el principal incentivo, para movernos en otros medios, que no sea en auto. 
Entonces, yo creo que este ejercicio ayuda mucho e invitar al municipio, que siga promoviendo 
estos proyectos e informando a la comunidad, a través de los distintos medios tecnológicos o 
reuniones, como se ha venido haciendo. 
Muchas gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidor. 
Tiene el uso de la palabra, la regidora Brenda Tafich. 
 
Regidora, C. Brenda Tafich Lankenau. Gracias Secretario. 
Sí, bueno, este es un proyecto el cual no consultaron con los vecinos, hay que ser conscientes 
que se están obstruyendo entradas, cancelando vueltas a la izquierda, reduciendo carriles. 
Bueno, la anchura de los carriles, están bloqueando también las vueltas a la derecha. 
Son 15 las colonias afectadas por esta vía, yo sólo espero que hayan hecho los estudios costo 
beneficio, y que el aforo de la gente que utilice esto, valga la pena para toda la molestia que 
se está ocasionado con los vecinos. 
Probablemente existen áreas de oportunidad en el proyecto, que pudiera ser un poco menos 
agresivo, para todos los afectados. 
Yo aquí nada más y le pediría a los funcionarios y a los responsables del proyecto, que 
mantenga la apertura y la sensibilidad con todos ellos. 
Gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Bien, en el 
siguiente asunto tiene el uso de la palabra, la regidora Vivíanne Clariond Domene, en relación 
a los festejos del Día de Muertos 
 
Regidora, C. Vivianne Clariond Domene. Gracias Secretario. 
Nada más quería comentar que, desde el sábado, 30 de octubre al martes 2 de noviembre, 
asistieron a los panteones más de 10 mil personas, continuando la tradición mexicana de 
honrar a nuestros difuntos, con una visita. 
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Y quería felicitar la grandísima coordinación y participación de distintas dependencias, que 
trabajaron de forma previa el fin de semana y durante esos días, asegurando que los 
ciudadanos pudieran participar de forma segura y ordenada. 
También felicitar a la Secretaría de Cultura y Educación, porque llevó a cabo diferentes 
actividades, en las Casas de Cultura, hubo danzas folclóricas donde participaron maestros y 
algunos vecinos. 
También hubo mucha activación en los parques. 
Y cerró los festejos, con un espectáculo de memorias de gigantes. 
Es todo, gracias. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidora. 
Como siguiente asunto, está registrada la regidora Daniela Nohemí Gómez Guerrero, en 
relación a resultados de la jornada de vacunación. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Gracias Secretario. 
Digo apoyo para la transmisión de una diapositiva, por favor. 
Ahorita le voy a compartir los resultados de las jornadas de vacunación, contra el COVID-19. 
El pasado 25 al 28 de octubre, se aplicaron 37,598 dosis, esto fue posible gracias al apoyo de 
más de 200 voluntarios, empleados de los tres niveles de gobierno, de Secretaría de Salud, 
Ejército Mexicano, Cruz Roja y muchas otras personas y organizaciones que probablemente 
no voy alcanzará mencionar. 
Y bueno, de forma general, el número total de vacunados en San Pedro son 169,623 dosis 
aplicadas, de las cuales 82,281 personas ya están registradas como vacunados con dos dosis. 
Ahora contamos con un porcentaje de la población adulta con esquema completo del 78 por 
ciento, lo cual, es muy bueno. 
Y les recuerdo, que la primera jornada fue el 19 de marzo y la última fue el pasado 29 de 
octubre. 
Y bueno, esto solamente corresponde a los mayores de 18 años en adelante, esperemos que 
en poco tiempo podamos anunciar otras nuevas jornadas, de acuerdo a lo que autorice el 
gobierno federal. 
Gracias.  
 

 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Sí, tiene el uso 
de la palabra, la regidora María de los Dolores Suárez. 
Un segundo Regidora. 
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Regidor, C. María de los Dolores Suárez Garza. Si, ya, gracias, gracias. 
Esta es una pregunta para la regidora Daniela. 
Tenemos alguna noticia de sí va a venir alguna. Alguna otra vacunación para la gente 
rezagada, para las personas que se les pasó. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Tiene el uso de 
la palabra la regidora Daniela Gómez, si quiere responder la pregunta. 
 
Regidora, C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero. Si, debe haber otra campaña, pero todavía 
no nos avisan cuando va a ser, probablemente en las próximas semanas podríamos tener 
alguna. 
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias.  
Pasamos entonces el siguiente Asunto General, que es el regidor Eduardo Armando Aguilar, 
referente la consulta pública de los programas para el Centro Valle y las Calzadas. 
 
Regidor, C. Eduardo Armando Aguilar Valdez. Muchas gracias Secretario. 
Bueno, para hacer del conocimiento de este Ayuntamiento, que el pasado jueves 4 de 
noviembre, se llevó a cabo la audiencia pública del cierre de la consulta pública, de los 
programas parciales, Calzadas y Centro Valle. 
Como sabemos, son programas parciales de desarrollo urbano, porque es una parcialidad del 
territorio. 
Quisiera reconocer la gran participación ciudadana que se tuvo, por un lado, se llevaron a 
cabo más de 56 reuniones con los vecinos y distintas organizaciones, gremios, especialistas 
durante el proceso de consulta, liderados por el IMPLANG y la Secretaría de Desarrollo 
Urbano. 
Donde se expusieron los proyectos y se obtuvieron, muchos comentarios importantes y 
aportaciones, por estas organizaciones de vecinos, y distintos organismos. 
Y se recibieron 637 opiniones, 225 del Centro Valle y 287 de Calzadas. 
Esta es una gran participación, si tomamos como referencia, por ejemplo, el plan municipal 
vigente del 2012, durante el proceso de consulta, el Ayuntamiento recibió 527, y esto es 
hablando para todo el municipio, no. 
Entonces, sólo para estos dos distritos, se recibieron 637. 
El plan que consultamos la administración pasada de las políticas de ordenamiento, para 
ajustarnos a los niveles superiores, recibimos 437. 
O del Atlas de Riesgo, que recientemente terminó su consulta, fueron 43. 
Entonces, en proporción, si hablamos de un distrito y una zona particular, pues creo que la 
participación fue excepcional, agradecer a todos los ciudadanos involucrados en este proceso. 
Lo que sigue de revisar por parte del IMPLANG y la Secretaría de Desarrollo Urbano, las 
distintas propuestas hechas por los ciudadanos, para su análisis en la Comisión de 
Ordenamiento y Desarrollo Urbano, y posteriormente, traer a este Ayuntamiento las que se 
consideren procedentes e improcedentes, y trabajar en un documento final, no. 
Entonces, estamos en un proceso de construcción de este documento, hoy tenemos lo más 
importante que es el imput ciudadano, las opiniones de las y los ciudadanos ante estas 
propuestas, para posteriormente revisarlas con técnicos y en este Ayuntamiento ser aprobada 
o desechadas para presentar un proyecto definitivo, más adelante. 
Muchas gracias, y los mantendremos informados sobre estos dos planes parciales.  
 
El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. José Dávalos Siller, expresó: Gracias Regidor. 
Por último, en el PUNTO 7 del Orden del Día, habiendo sido agotados los puntos agendados 
para esta Sesión y siendo las 15:58-quince horas con cincuenta y ocho minutos- me permito 
declarar clausurados los trabajos de la misma. Muchas gracias, buenas tardes a todos.  
 

 
 
 
 

Lic. Miguel Bernardo Treviño de Hoyos 
Presidente Municipal 

 
 
 
 

C. José Dávalos Siller 
Secretario del R. Ayuntamiento 

 
 
 
 

C. Francisco Juan Garza Barbosa 
Síndico Primero 

 
 
 
 

C. Martha María Reynoso Elizondo Síndico 
Segunda 
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C. Daniela Nohemí Gómez Guerrero 
Regidora 

 
 
 
 

C. Javier González Alcántara Cáceres 
Regidor 

 
 
 

C. Vivianne Clariond Domene 
Regidora 

 

 
 
 
 

C. Eduardo Armando Aguilar Valdez 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Teresa Rivera Tuñón 
Regidora 

 
 
 
 

C. Pedro Lona Juárez 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Estela Yturria García 
Regidora 

 
 
 
 

C. Rodolfo Mendoza Elizondo 
Regidor 

 
 
 
 

C. María Del Rosario Galván García 
Regidora 

 
 
 
 

C. José Antonio Rodarte Barraza 
Regidor 

 
 
 
 

C. Brenda Tafich Lankenau 
Regidora 

 
 
 
 

C. María de los Dolores Suárez Garza 
Regidora 

 
 
 

Lic. José Ramírez de la Rosa. 
Director de Gobierno  

Con fundamento en el artículo 26, b), facción VII del Reglamento Orgánico de la 
Administración Pública Municipal  

 

 
Acta No. - 4, relativa a la Primera Sesión Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de noviembre, 
celebrada en fecha 9 de noviembre de 2021, aprobada y firmada en la Segunda Sesión 
Ordinaria del R. Ayuntamiento del mes de Noviembre, llevada a cabo en fecha 23 de 
Noviembre de 2021. 
 
 


